
ЮРПА  рассматривает  обращение
о  выделении  субсидий
производителям рассады

Волгоградские  парламентарии  предлагают  установить  меры
господдержки производителям овощной рассады. Данная инициатива
сегодня  одобрена  комитетом  ЮРПА  по  аграрным  вопросам  и
природопользованию и будет обсуждаться на пленарном заседании
XXXVIII Конференции Южно-Российской Парламентской Ассоциации.

В  настоящее  время  тепличная  отрасль  России  активно
развивается, в том числе в регионах, входящих в состав Южного
и Северо-Кавказского федеральных округов.

Депутаты  Волгоградской  областной  Думы  подготовили  проект
обращения  ЮРПА  к  Правительству  РФ,  в  котором  предложено
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включить производителей рассады в число получателей субсидий
на  производство  овощей  защищенного  грунта  с  применением
технологии  досвечивания.  В  документе  подчеркивается,  что
многие  тепличные  хозяйства,  использующие  искусственное
освещение, приобретают для своих целей уже готовую рассаду.
При этом им выделяется господдержка из расчета на 1 тонну
выращенных овощей. По действующей формуле такую субсидию не
могут  получить  производители  рассады,  хотя  они  и  являются
исходным звеном овощеводческой цепочки.

«На наш взгляд, было бы целесообразно и справедливо, если этой
мерой  поддержки  также  пользовались  аграрии,  которые
специализируются на выращивании овощной рассады с применением
электрической  досветки,  –  считает  председатель  комитета
Волгоградской областной Думы по аграрной политике и земельным
отношениям Владимир Ефимов. – В целом расходы на электричество
и  отопление  сейчас  составляют  до  половины  себестоимости
тепличных овощей. От величины энерготарифов и государственной
поддержки  во  многом  зависит  конкурентоспособность  продукции
нашего  АПК  и  обеспечение  продовольственной  безопасности
страны».  

Обсуждаемая  инициатива  предусматривает,  что  субсидии
производителям овощной рассады будут рассчитываться, исходя из
объема, измеряемого в корнях рассады, выращенной на площадях с
использованием технологии досвечивания.

Профильный комитет ЮРПА рекомендовал XXХVIII Конференции Южно-
Российской Парламентской Ассоциации принять данное обращение к
Правительству РФ.


